
 

中央小学校 適正規模地区委員会だより 
                中央小学校適正規模地区委員会  平成２６年６月１日 No.３ 

 中央小学校適正規模化説明会と第３回地区委員会を開催しました  

４月２５日（金）に中央小学校体育館において、中央小学校適正規模化説明会を開催し、教育委員会事務局

から中央小学校の適正規模化に関する考え等の説明がありました。そして、５月２０日（火）に、第３回中央

小学校適正規模地区委員会を開催いたしました。 

当委員会は、中央小学校の保護者の方々や地域の方々のご意見を聞きながら、中央小学校の今後の在り方に

ついて慎重に検討していくという方針で会議を進めています。今回の委員会では、説明会にご参加くださった

方々からいただいたアンケートをもとに、協議を行いました。その内容については、以下のとおりです。 

記 

○中央小学校適正規模化に関するアンケート調査の結果報告 

・アンケート用紙配付数 保護者や地域の方へ概ね７０部 ※説明会当日の参加者に配付 

・アンケートの回収数  ２６部（意見あり２１部 意見なし５部） 

・意見数 千代田町四丁目（２） 本町二丁目（１） 表町一丁目（７） 表町二丁目（３） 南町三丁目（８） 

・主な意見 裏面参照          

 

○協議内容 

（１）アンケート調査の結果について 

   ・いただいたご意見の内容を整理・分析し、検討した。 

・アンケートの集計結果（意見）については、地区委員会だよりとともに紙面にて保護者や地域の方々

にご覧いただくことにした。 

（２）中央小学校適正規模化について 

   ・アンケート結果を確認したうえで、地区委員会として一定の方向性を出さなければ、本件についての

問題解決へと前進しないと判断し、各委員の意見を集約しました。その結果、解決しなければならな

い課題はありますが、中央小学校区域の少子化が今後も進行する現状を踏まえると、将来を見据えて、

桃井小学校との統合による適正規模化を図ることが望ましいという方向性が出されました。 

（３）第２回中央小学校適正規模化説明会について 

   ・アンケートでいただいたご意見について、地区委員会としての考え方を説明する機会として改めて説 

明会を開催する。 

    

 

 

 

 

 

 

 

＊当委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、子供たちのよりよい教育環境の整備という

視点で中央小学校適正規模化について検討を進めてまいりますので、何かご意見がございましたら、地区

委員または下記までご連絡ください。 

 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 
 

第２回 中央小学校適正規模化説明会 

■日 時 平成２６年６月２１日（土）  午前１０時～ 

■会 場 中央小学校 体育館 

■内 容 ・アンケートで出された意見についての考え 

・中央小学校適正規模化に係る地区委員会としての考え方 

・質疑応答 


